
 

 

Se presentó el Plan de Desarrollo, sector educación 
Concejo de Bogotá 

En las instalaciones del colegio Jaime Garzón y por espación de más de nueve horas, se cumplió la 

presentación del Plan de Desarrollo, sector educación, ante los concejales de la Comisión del Plan. 

Nutrida participación tanto de los cabildantes como de personas cercanas al sector. 

Posiciones a favor y en contra se pudieron conocer frente a los planteamientos de la Administración 

en cuanto al tema educativo. La integralidad de la propuesta fue destacada por el concejal Nelson 

Cubides del Partido Conservador en tanto otros que también la ponderaron, caso Diego Molano del 

Centro Democrático, también efectuó una propuesta que refiere a una mayor proyección de la 

educación virtual que en su concepto aumenta la cobertura para 300 mil jóvenes que hoy no 

acceden a la educación superior. 

  

Otros concejales valoraron los colegios en concesión como es el caso de Lucía Bastidas del Partido 

Alianza Verde y Andrés Forero del Centro Democrático, quienes coincidieron en decir que con ellos 

se disminuyó la deserción y el embarazo adolescentes. 

  

En la orilla opuesta se situaron los concejales del Polo Democrático Celio Nieves y Manuel 

Sarmiento e incluso el verde Antonio Sanguino, quienes efectuaron críticas a los planteamientos 

presentados en el Plan y cuestionaron las metas que se plasman en el mismo. 

  

“No es cierto que esta Administración vaya a ser la que más recursos destine a la educación. Hoy la 

brecha entre la educación pública y la privada ha disminuido y eso se debe a la gestión de las tres 

últimas administraciones”, enfatizó Celio Nieves. 

  

Sarmiento señaló que quería conocer cuál empresa iba a sustituir a la ETB como proveedor de 

Internet en los colegios, e incluso se refirió a una empresa multinacional con asiento en Colombia, 

señalando que cobra bastante y el servicio es deficiente, por lo cual no ve conveniente que esto 

beneficie al Distrito en caso que en efecto se apruebe venta de la ETB. 

  



Sanguino por su parte se refirió a la necesidad de modificar los llamados refrigerios e incluir 

verdadera comida nutritiva y caliente para los estudiantes. “Debemos evitar que aumente 

la diabetes tipo 2 y eso se logra con mejor alimentación”, dijo Sanguino. 

  

Estas y otras reflexiones se escucharon en el auditorio del colegio Jaime Garzón, durante esta 

sesión que en el cierre tuvo la intervención de la secretaria de educación, María Victoria Angulo 

quien socializó la propuestas la cual señala que destina, según su presentación, 26 de cada 100 

pesos de la inversión de la Administración de Enrique Peñalosa para la educación, siendo el sector 

social con mayor presupuesto en el Plan de Desarrollo “Bogotá mejor para todos” (2016-2020). 

  

“Son en total 14,8 billones de pesos para educación, que con recursos extraordinarios podrían 

llegar a ser 15,5 billones de pesos, mientras en la Administración de Luis Eduardo Garzón se invirtió 

8,9 billones, Samuel Moreno/Clara Rojas 9,6 billones y Gustavo Petro 11,5 billones”, aseguró. 

  

 

Este documento fue tomado directamente de la página oficial de la entidad que lo emitió.  


